

Por telégrafo

(Prohibida la reproducción)

Rumores

Madrid 6 (6-50 m.)

Newyork.—Ha empezado á circular el rumor en esta ciudad de que se ha ordenado á Macías que se rinda en los mismas condiciones que le hicieron las fuerzas de Santiago.

Conferencias y visitas

Madrid 6 (2-25 t.)

Han conferenciado con Su Magestad la Reina Regente los generales Martínez Campos y Primo de Rivera y los Sres. Silvela y Duque de Tetuán.

Se ignoran los asuntos que han tratado.

Después ha cumplimentado á la Regente el presidente del consejo Sr. Sagasta, quien le ha dado conocimiento del resultado de las consultas que tuvo ayer con los personajes políticos.

Esta tarde la Reina conferenciará con el Sr. Romero Robledo.

El Sr. Sagasta celebrará una entrevista con el general Calleja.

Después habrá consejo de ministros.

Más consultas

Madrid 9 (10-20 n.)

El señor Barrio y Mier ha telegrafiado diciendo que dirigirá al señor Saenz su opinión sobre la guerra y que éste á su vez la transmitirá al Gobierno.

Los generales Conde de Caspe y Mariá han enviado sus contestaciones al Gobierno por conducto del general Correa.

Acuerdo.—La contestación

Madrid 9 (10-20 n.)

En el Consejo celebrado esta tarde se han acordado las bases para la contestación, las que redactará esta misma noche, el Duque de Almodóvar del Río.

Probablemente mañana en el Consejo se aprobará la contestación que se ha de dirigir á Mackinley enviándola inmediatamente á su destino.

Consultas

Madrid 6 (10-50 n.)

Los señores Romero Robledo, Pidal, Azcárraga y Lopez Dominguez conferenciaron con la Reina.

El general Calleja, consultado ayer, opina que el único medio de

salvación es la paz en caso de que falten elementos para la guerra.

El señor Canalejas en su conferencia censuró la dirección que se da á la guerra, lo mismo que la suspensión de las garantías constitucionales, añadiendo que él se excluirá de toda responsabilidad.

Se reservó el discutir las resoluciones del gobierno.

Decretos.—Contestación

Madrid 6 (11 n.)

El martes próximo se firmará el decreto que autoriza al Banco de España para el aumento de circulación fiduciaria hasta 2500 millones de pesetas. También se firmará otro que hace referencia á la reglamentación sobre el pago del cupón de la deuda exterior.

El general Correa contestará á Toral en seguida que la trasatlántica le envíe la lista de buques que irán á Santiago.

En Marsella han sido fletados para la repatriación de tropas desde Santiago los trasatlánticos *Notre Dame de Salut*, *Patria*, *Elena*, *Burgundia*, todos ellas de mucho tonelaje y comodidades.

FABRA

OFICIAL

Madrid 7 Agosto (4-t.)

Aduanas	89'25
Filipinas	68'00
4 p ⁸ interior contado	57'50
» Exterior »	63'40
» Amortizable »	66'00
» Cubas 1890 »	51'75
» Cubas 1886 »	66'50
Banco de España »	370'00
Cambio Tabacos »	205'00
Francos »	55'00

Noticias generales

PALMA

Desde 1.º de Julio el sueldo de los maestros sufre el recargo transitorio de 20 por ciento sobre el descuento del 1 por ciento que venían sufriendo, y otro 20 por ciento en concepto de recargo especial de guerra, que durante el año actual se convierte en 40 por ciento sobre el uno: de modo que el maestro que disfrutaba el sueldo de 500 pesetas sufrirá el siguiente descuento: 5 pesetas por el 1 por ciento, más 2 pesetas por el 40 por ciento; total 7 pesetas: En igual proporción se les descontará el importe de material, retribuciones y alquileres.

La nueva empresa de consumos tiene que luchar, como todas las empresas, con los matateros, que ahora según parece son muy numerosos.

Se dedican especialmente á la introducción fraudulenta de sal porque el impuesto

sobre este artículo es cuatro veces más elevado que su precio.

Estos días han sido decomisados muchos sacos de sal común, llegándose á coger 15 en una sola noche.

El matute por Santa Catalina era también muy numeroso y para evitarlo ha tenido la empresa que hacer un convenio de subarriendo del impuesto en aquel arrabal.

Según leemos, se ha iniciado la idea de que, al igual de lo que se ha hecho últimamente en Madrid, se rennan los ciclistas palmesanos para determinar de acuerdo con la asociación de la Cruz Roja, los servicios que podrían prestar en el caso de un bombardeo ó un desembarco del enemigo en esta isla.

Nos parece esto muy bien á pesar de que haya pasado la oportunidad, pues se puede afirmar que han desaparecido completamente los peligros de que venga á nuestras aguas la escuadra enemiga.

Se está arreglando son piedra machacada el piso de la calle del Olivar, que bien lo necesitaba.

Procedente de Palma ha fondeado uno de estos pasados días en el puerto de Barcelona, la polacra goleta *San Jaime* con 50.000 kilogramos de carbón.

Con rumbo al indicado puerto han salido esta noche de nuestro puerto el laúd *San Miguel* y el pallebot *Tomas*, con cargamento de carbón.

En los nuevos recargos del 20 por ciento, establecido en la nueva ley de presupuestos sobre las cédulas personales, los precios de los mismos se ajustarán á la siguiente tarifa: Primera clase 200 pesetas, segunda 150, tercera 100, cuarta 50, quinta 40, sexta 30, séptima 20, octava 10, décima 5, y undécima 1.

Se ha dispuesto que desde el martes próximo en adelante los vapores correos de Barcelona en vez de salir á las cinco lo efectúen á las seis, ofreciendo de esta manera mayores comodidades al pasaje.

Ayer á las doce del día, seis ó siete gaulones de 20 á 24 años pertenecientes á las tripulaciones de los laúdes que transportan melones desde Valencia, estaban bañándose en cueros, muy cerca de la playa, ofreciendo el consiguiente espectáculo.

Trasladamos la noticia al vigilante que existe de punto en el muelle.

En el cuartel de San Pedro y fortificaciones de esta plaza continúan aprendiendo de la instrucción de artillería los reclutas excedentes de cupo de 1897 últimamente incorporados.

Desde un balcón que mide unos siete metros de altura, de la calle de Caro, Arrabal de Santa Catalina, se cayó ayer tarde una criatura de pocos años fracturándose un brazo y produciéndole graves contusiones por todo el cuerpo.

Borrascas y desventuras

Sucesos

Anteanoche se promovió un fuerte altercado en la pescadería del muelle por cuestión de intereses. Los contendientes que eran suegra y yerno se arañaron de lo lindo hasta que varios transeúntes se acercaron para ponerles en paz.

Por teléfono

(Prohibida la reproducción)

Comunicación

Madrid 6 (6 50 m.)
Nuestro. - Ha empezado a circular el rumor en esta ciudad de que se ha ordenado a Madrid que se rinda en las mismas condiciones que se rindió en las fuerzas de Santiago.

Controversias y visitas

Madrid 6 (6 25 m.)
Las conferencias con el Sr. Gasset y el Sr. Riquelme, que se celebraron en el Hotel de Europa, han sido muy interesantes. En ellas se han tratado los puntos más importantes de la situación actual de España y de las posibilidades de un arreglo. El Sr. Gasset ha manifestado su deseo de que se celebre una conferencia con el general Callista, para que se pueda hablar con franqueza de los puntos que nos interesan.

Una conferencia

Madrid 6 (6 20 m.)
El señor Buitrago y el Sr. Gasset se han reunido hoy para discutir los puntos más importantes de la situación actual de España. Se ha tratado especialmente de las posibilidades de un arreglo y de las condiciones que deberían darse para que se pudiese celebrar una conferencia con el general Callista.

Acuerdo - la contestación

Madrid 6 (6 20 m.)
En el Consejo celebrado esta tarde se han acordado las bases para la contestación, las que se dictarán esta misma noche. El Sr. Gasset ha manifestado su deseo de que se celebre una conferencia con el general Callista, para que se pueda hablar con franqueza de los puntos que nos interesan.

Comunicación

Madrid 6 (6 50 m.)
Los señores Romero Robledo, Pidal, Acedera y Lopez Domínguez conferenciarán con el Sr. Gasset y el Sr. Riquelme, para que se pueda hablar con franqueza de los puntos que nos interesan.

salvación es la paz en caso de que faltaran elementos para la guerra. El señor Canalejas en su conferencia con la dirección que se le dio a la guerra, lo mismo que la suspensión de las garantías constitucionales, añadiendo que el se reservó el discutir las condiciones del gobierno.

Protestas - Contestación

Madrid 6 (11 m.)
El martes próximo se firmará el decreto que autoriza al Banco de España para el aumento de capitalización de su activo hasta 250 millones de pesetas. La medida se ha tomado para hacer frente a las necesidades de la guerra exterior. El Sr. Gasset ha manifestado su deseo de que se celebre una conferencia con el general Callista, para que se pueda hablar con franqueza de los puntos que nos interesan.

BARCELONA

Madrid 7 Agosto (4-1)

Albaranes	80.25
Filipinas	82.00
4º de interior contado	77.50
4º de exterior	64.40
Amortizable	66.00
Cuba 1898	51.75
Cuba 1897	66.50
Grupo de España	370.00
Cambio Tabacos	205.00
Francos	77.00

Noticias generales

PALMA

Dado a la falta de cambio de los marcos para el seguro transitorio de 20 por ciento sobre el descuento del 1 por ciento que valdria unido, y otro 20 por ciento en concepto de seguro capital de guerra. Se anuncia el año actual se convierta en 40 por ciento sobre el año de modo que el seguro que distaba el año de 500 pesetas valdria el siguiente descuento: 6 pesetas por el 1 por ciento más 2 pesetas por el 40 por ciento; total 7 pesetas. El igual proporción se les descontará el importe de material, retribuciones y otros.

La nueva empresa de seguros tiene que trabajar, como todas las empresas, con los materiales que ella misma produce con muy numerosos.

sobre este artículo en estas pocas más el año que en el presente. Estos días han sido descomulgados muchos ascos de mal común, llegando a coger la en una sola noche. El martes por Santa Catalina era tan bien muy numeroso y para evitarlo se le dio la empresa que hacer un convenio de empadronamiento del impreso en aquel artículo.

Según leemos se ha iniciado la idea de que, al igual de lo que se ha hecho últimamente en Madrid, se renuncie los ciudadanos palmeños para determinar de acuerdo con la asociación de la Cruz Roja, los artículos que podrían prestar en el caso de un embargo a un desmembrado del enemigo en esta isla.

Nos parece esto muy bien a pesar de que haya pasado la oportunidad, pues se puede afirmar que han desaparecido completamente las peligros de que venga a nosotros aguas las cenizas enemigas.

Se está arreglando son ciertos negocios de la casa de la calle del Olivar, que bien lo necesitaba.

Procedente de Palma ha fundado uno de estos pasados días en el puerto de Barcelona, la polaca goleta San Jaime con 30 000 kilogramos de azúcar. Con rumbo al indicado puerto han salido de esta noche de nuestro puerto el vapor San Rafael y el paquebot Tomás, con cargamento de carbon.

En los nuevos recargos del 20 por ciento establecidos en la nueva ley de presupuestos sobre las tarifas personales, los precios de los billetes se ajustarán a la siguiente tarifa: Primera clase 200 pesetas, segunda 150, tercera 100, cuarta 50, quinta 40, sexta 30, séptima 20, octava 10, décima 5 y undécima 1.

Se ha dispuesto que desde el martes próximo en adelante las vapores corran de Barcelona en vez de salir a las cinco lo que ocasiona a las seis, ofreciendo de esta manera mayores comodidades al pasajero.

Ayer se han donado del día, seis ó siete y un billete de 20 a 24 años pertenecientes a las organizaciones de los niños que tanto pueden mejorar desde Valencia, estando destinados en otros muy pocos de la plaza. La comisión de consignación española que trabajamos se nota al virilante que existe de punto en el mundo.

En el cuartel de San Pedro y fortificación de esta plaza continúa apurando de la inspección de edificios los trabajos de reparación de la zona de 1897 y el mantenimiento de los edificios.

Desde un tiempo que más una serie de motor de vapor de la calle de San Agustín, en cuyo ayer tarde del de Santa Catalina, se cayó ayer tarde una cruz de hierro que se caía a un momento en grado y produciendo graves consecuencias por todo el espacio.

Noticias y desmentidos

Algunos se prometen en tanto el mundo en la pesadilla del mundo por cuestión de intereses. Los conocimientos que aun existen y vienen a luz de lo que ha pasado y viene a luz de lo que ha pasado y viene a luz de lo que ha pasado.